



Quito, 15 de noviembre de 2013

Boletín de Prensa No. 480

Redeplan cerró con acuerdos Asamblea General en Quito

Los titulares, representantes y delegados de las entidades de planificación de los países miembros de la Red de América Latina y el Caribe de Planificación para el Desarrollo (Redeplan), concluyeron la tarde de este viernes, en Quito, su primera Asamblea General Extraordinaria, con el compromiso de trabajar colectivamente en la implementación de su Plan Bianual 2013-2015.

Pabel Muñoz, titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo del Ecuador (Senplades), como Presidente de Redeplan, cerró la sesión tras la firma conjunta del acta correspondiente. Ecuador presidirá el organismo hasta 2015. “El Ecuador tiene la expectativa de hacer una Presidencia extremadamente útil. Nos interesa que los espacios de cooperación y de articulación regional sean efectivos”, señaló.

El Plan Bianual de Redeplan incluye cuatro ejes: la articulación y evaluación de la planificación regional, nacional y territorial; la armonización plan – presupuesto; los sistemas de información para una planificación efectiva con visión de largo plazo y prospectiva; y la institucionalización y posicionamiento político de Redeplan. Estos ejes serán abordados a través de grupos de trabajo coordinados por Colombia, Bolivia, Ecuador y Costa Rica, respectivamente.

Durante el período 2013-2015, en que Ecuador asume la Presidencia, las acciones de Redeplan se orientarán desde la construcción de una visión alternativa de desarrollo. De allí que se plantearán la búsqueda de una nueva métrica para planificar estos procesos y la constitución de un sistema de planificación que defina sus prioridades políticas a partir de procesos participativos y desde los territorios.

Gabriel Frugoni, ministro de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto de Uruguay, señaló que no se trata solo del intercambio de instrumentos, políticas y visiones, sino de transitar en el camino de la unidad latinoamericana. “Hay una necesidad en el continente, muy aplazada en su historia, que es la integración definitiva de sus países y la de juntar sus intereses”.

Para la representante de la Secretaría Técnica de Planificación de Paraguay, Gloria Mabel Cubilla, el fortalecimiento de la planificación de los países busca que los servicios públicos lleguen a la ciudadanía con mayor eficiencia y eficacia. Sugirió la inclusión de más países para fortalecer a Redeplan.

Redeplan está integrado por los ministerios y secretarías de Estado responsables de la planificación de Bolivia, Honduras, Ecuador, Costa Rica, Guatemala, República Dominicana, Panamá, El Salvador, Uruguay, Colombia,





Secretaría Nacional
de **Planificación**
y **Desarrollo**



Paraguay y Perú, así como de seis naciones observadoras: Argentina, Brasil, Chile, Nicaragua, México y Venezuela.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec

